



Francisco Londoño, director planeación; Patricia Estrada, líder en mejoramiento y calidad y Andrés Aguirre, director general. Todos son equipo del Hospital Pablo Tobón.



María Adelaida García, comunicadora y Clarita Hernández, mercadeo. Fueron las anfitrionas en el desayuno del Hospital Pablo Tobón.

● Un desayuno muy saludable, con la mejor de las atenciones y con palabras todas de buenas noticias, fue la invitación a celebrar el Día del Periodista que hicieran las directivas del Hospital Pablo Tobón Uribe. De entrada, quedamos sorprendidos al ver el nuevo y muy amplio parqueadero que se acaba de inaugurar; más sorprendidos todavía con los 5 nuevos y modernos ascensores y... la nueva unidad de cancerología que tiene los más sofisticados aparatos para el tratamiento del cáncer. Definitivamente, el Hospital Pablo

Tobón es una obra de carácter espiritual con filosofía propia.

El Pablo Tobón cumplió labor social

Medellín

El Hospital Pablo Tobón Uribe, otro de los legados del famoso filántropo, cumplió con la comunidad en el ejercicio de 2002, cuando ejecutó un presupuesto de \$58.000 millones, con crecimiento del 14.5% en el patrimonio y del 28.6% en los activos. A los pacientes sin cobertura en seguridad social, les ofreció descuentos y subsidios por \$2.200 millones.

Uno de sus logros más destacados fue la inversión de \$7.340 millones en la construcción de la Unidad de Cancerología, dada al servicio en noviembre, que se sumó a otras inversiones en instalaciones y equipos médicos y quirúrgicos. El Pablo Tobón Uribe es Premio Colombiano a la Calidad y trabaja todos los días, sirviendo a la comunidad, por honrar esta distinción.